
 
 

 
 

第１回協議会が開催されました 
 ５月９日（火）午後６時より、第１回河内中学校魅力ある学校づくり地域協議会が本校会議室で行われまし

た。本協議会は、学校、家庭、地域が連携・協力して、地域に根ざした学校づくりを推進するための取組を行う

組織です。会長には引き続き菅原一浩様が就任されました。 

今年度も、地域や家庭から多くのご協力を得て、よりよい学校づくりのために力を尽くしていく所存です。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 今回は、校長から今年度の学校経営方針について、副校長

から今年度の取組・学校評価アンケートについて、事務から

収支予算書について説明・協議を行いました。その後、委員

の皆様から、今年度の河内中学校に対するご意見やご感想を

いただきましたので、今日からの学校運営に生かしていきた

いと思います。 

 

ＮＯ 協議会役職  氏  名 ＮＯ 協議会役職 氏  名 
１ 会  長 菅 原  一 浩   ９ 委  員 黒 崎  達 雄 
２ 副 会 長 小 滝  伸 佳 １０ 委  員 須 田 浩 太 郎 
３ 副 会 長 森 下   薫 １１ 委  員 東 城  郁 乃 
４ 委 員 地域学校協働活動推進員 渋 井 ト ミ 子 １２ 委  員 金 森  正 子 
５ 委 員 地域学校協働活動推進員 松 本  武 男 １３ 監 事 刑 部  美 樹 
６ 委  員 坂 本  □ 政 １４ 事 務 局 長 河 上  博 行 
７ 委  員 津 久 井 陸 雄 １５ 事 務 局 員 小 川  雅 弘 
８ 委  員 石 原 莞 司 郎 １６ 事 務 局 員 ・ 会 計 西 村  若 菜 

今年度の取組予定 

                          

 

 

学習支援活動 校内環境整備活動 部活動指導 健全育成活動 地域教育活動 

・国語書写毛筆 

指導補助 

・クリーン活動 

8月26日(土) 

・図書室ボランティア…検討中 

・校内緑化活動 

 夏：マリーゴールド  

秋：葉ボタン 

冬：パンジー 

・外部指導者 

 バドミントン部 

・地域巡回指導 

(月２回) 

・あいさつ運動 

 かわちあいさつの日に実施 

(年６回)  

・出身小学校へ 

あいさつ運動 

（生徒会役員、 

１年生） 

令和５年度第１号 

20２３/７ 

○学習する場を設けてくれる「地域未来塾」はありがたい。来年度はモデル校ではないが実施するのか。 
 → 今年度実施した上で、地域協議会の皆様と検討して、決定させていただきます。 
○教職員の勤務状況はどうなっているか。 
 → 部活動や様々な業務で帰りが遅かったり、授業準備などで休日に出勤したりしている教職員もいます。月に一度はリフレッ

シュデーを設けて帰宅するようにしています。教職員の健康を第一に今後も業務改善に努めてまいります。 
〇将来を考えさせる指導をしているか。 

→ ３年間かけてキャリア教育をしています。特に、２年生で行う社会体験学習が、よい機会となっています。 
〇タブレットをどのように使用しているか。 →各教科で有効に使用しています。 
〇１１月２４日（金）に行う生徒会役員と魅力協の委員との「未来会議」に期待している。 

今回いただいたご意見・ご感想より 

令和５年度河内中学校魅力ある学校づくり地域協議会委員一覧 ※敬称略 

◆第２回協議会は１１月２４日(金)を予定しています◆ 

 

５月２７日（土）、中庭花壇に、種から育てたマリーゴー

ルドを植えていただきました。ありがとうございます。 


